

Herren Kreisklasse B Staffel 3

TTC Wiesloch-Baiertal IV : VfL Heiligkreuzsteinach II
Mittwoch, 27.04.2022, 20:30 Uhr

TTC Wiesloch-Baiertal IV gegen VfL Heiligkreuzsteinach II 9:2

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTC Wiesloch-Baiertal IV im umdatierten Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 3 gegen den VfL Heiligkreuzsteinach II benennen, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Mittwoch mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 29:14 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Claudius Jeschek, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich gestaltete.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. 2 Sätze lang fanden Jeschek / Böckenhauer gegen Schmidt / Raabe keine Mittel, bevor sie sich umstellten und das Spiel doch noch mit 7:11, 4:11, 11:6, 11:5, 11:4 drehten. Fünf Sätze beharkten sich Eberle / Schwab und Zimmermann / Fath, bevor der Gast einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Hampel / Lucas hatten im Spiel gegen Walter / Alilovic am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Auf dem falschen Fuß erwischte Andreas Eberle seinen Gegner Christian Fath beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Claudius Jeschek gegen Sven Zimmermann. Wie umfichtete das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Dieter Schwab die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann derweil Jens Böckenhauer sein Match gegen Sebastian Schmidt noch im Entscheidungssatz. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Jürgen Hampel überzeugte im Match gegen Colin Raabe, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Das war ein souveräner Sieg. Beim 3:0-Sieg gelang es Florian Lucas Matthias Alilovic in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Wiesloch-Baiertal IV und VfL Heiligkreuzsteinach II. Andreas Eberle hatte gegen Sven Zimmermann bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte derweil wiederum Claudius Jeschek beim 3:2 gegen Christian Fath, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Wiesloch-Baiertal IV nun ein Punktekonto von 12:12 Punkten auf, während der VfL Heiligkreuzsteinach II vor dem nächsten Spiel, das am 13.05.2022 gegen den TV Dielheim II ansteht, 9:17 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Wiesloch-Baiertal IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.05.2022 gegen den ASV Eppelheim II.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal IV

Doppel: Jeschek / Böckenhauer 1:0, Eberle / Schwab 0:1, Hampel / Lucas 1:0

Einzel: A. Eberle 1:1, C. Jeschek 2:0, D. Schwab 1:0, J. Böckenhauer 1:0, J. Hampel 1:0, F. Lucas 1:

0

VfL Heiligkreuzsteinach II

Doppel: Zimmermann / Fath 1:0, Schmidt / Raabe 0:1, Walter / Alilovic 0:1

Einzel: S. Zimmermann 1:1, C. Fath 0:2, S. Schmidt 0:1, R. Walter 0:1, M. Alilovic 0:1, C. Raabe 0:1